

# La arquitectura de la Justicia

Magistrados, fiscales y políticos se dieron cita en el auditorio del Museo Esteban Vicente

**ANDREA DÍEZ SANROMÁ**



**SEGOVIA.** La abarrotada capilla del Hospital de Viejos del siglo XVI fue el escenario, ayer, donde arrancó una nueva edición (la sexta) del Ciclo de Justicia de El Norte de Castilla-Santander. Bajo la arquitectura singular de la capilla renacentista con artesonado mudéjar, la fiscal superior de Castilla y León, Lourdes Rodríguez, también habló de arquitectura, pero de la necesaria para culminar el proceso de especialización del Ministerio Fiscal. «Los trabajos de arquitectura están hechos, pero hay que amueblar debidamente el edificio», apuntó en su intervención. A esta línea de la construcción del esqueleto del sistema judicial, adaptado a las necesidades actuales, también se refirió el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jose Luis Concepción. «La especialización es ya una realidad del ayer», indicó.

Emocionado, Concepción también recordó sus orígenes segovianos, que escuchó atento su padre, presente entre los asistentes. Más de un centenar de personas escucharon el análisis del estado actual de los servicios judiciales en la comunidad y algunos de los retos más inmediatos como la digitalización y la especialización del sector. Al finalizar, satisfacción generalizada del público que lamentó la corta intervención del ministro de Justicia, Rafael Catalá, encargado de la inauguración. «Es una pena que no le hayamos podido preguntar por las cláusulas suelo», apuntó Ana de Marino, letrada de la Administración de Justicia. Para María Ángeles García, procuradora en las Cortes por el PP, «ahora el tema más candente es el catalán; nos hubiera gustado saber algo más». «Ha sido todo muy interesante pero la rueda de preguntas se ha quedado muy corta», señaló otro de los asistentes.

«Me ha parecido muy interesante la petición de un delegado en Castilla y León para los temas de corrupción», consideró Jose Luis Aceves, flamante secretario general del PSOE de Segovia. El procurador por Ciudadanos de Castilla y León José Ignacio Delgado se mostró satisfecho con la defensa de los partidos judiciales por parte del ministro y «además hay que tener en cuenta que el mundo rural necesita tener cerca la justicia y sus medios», dijo. La diputada del PP por Segovia, Beatriz Escudero, asistió también al encuentro al que no faltó el presidente de la Audiencia de Segovia, Ignacio Pando. También otras autoridades como la delegada del Gobierno en Castilla y León, María José Salgueiro y jueces, fiscales, letrados judiciales, funcionarios, abogados y procuradores de Castilla y León.



Vicente Guilarte, vocal del Consejo General del Poder Judicial; Clara Luquero, alcaldesa Segovia, y Alfonso Reguera, primer teniente de alcalde.



Jesús Ortega, vicepresidente de los Gestores de Castilla y León; Ana de Marino, letrada de la Administración de Justicia; Jose Luis Sanz Merino, portavoz del PP en la Diputación de Segovia; Arturo López, responsable de la Gerencia Territorial de Justicia; Francisco de Lucas, gerente adjunto de Justicia, y Juan Carlos Estévez, presidente del Consejo General de Procuradores de España.



Félix Blanco, delegado comercial de El Norte de Segovia, y Magdalena Rodríguez Gómez, diputada provincial.



José Luis Ramírez, teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil; Camilo Vázquez subdelegado de Defensa en Segovia; Juan José Garcillán, vicerrector de la UVA; Manuel Antonio de la Fuente, comisario jefe de Segovia; Raúl Franco, delegado de CC OO en la delegación de justicia; Pilar Sanz, subdelegada del Gobierno, y Luis Miguel del Pozo, director gerente del museo Esteban Vicente.



Juan Francisco Salinero, magistrado de la Audiencia de Valladolid; Ignacio Segoviano, decano de Valladolid; Javier García, presidente de la Audiencia Provincial de Ávila, e Ignacio Sáez, director de los Servicios Jurídicos de la Junta.



Jesús de la Fuente, secretario del Consejo de Procuradores; Ignacio Pando, presidente de la Audiencia de Segovia; Juan Manuel Gago, presidente del Consejo de Procuradores de Castilla y León; María Guía Sanz, responsable del TEAR de Segovia, y Gerardo Arranz, delegado de la Agencia Tributaria.



Ciriaco Rodríguez, Miguel Ángel Póveda, Jorge Gutiérrez, Gregorio García, Óscar Calleja, Óscar de la Fuente (director gerente de la agencia funeraria Santa Teresa) y Miguel Ángel Vicente, del Banco Santander. :: FOTOGRAFÍAS ANTONIO TANARRO



Jorge Gutiérrez, del Santander; Ángela de Miguel, de Negotia; Gregorio García, del Santander; Reyes Gómez de Liaño, decana de los Registradores de Castilla y León; Jose Luis Concepción, presidente del Tribunal Superior; Rafael Catalá, ministro de Justicia; Lourdes Rodríguez, fiscal superior de Castilla y León; Óscar Calleja, del Santander; María José Salgueiro, delegada del Gobierno Castilla y León; Jaime Rojas, delegado de El Norte de Castilla en Segovia, y Carlos Aganzo, director del periódico.



Ricardo Sánchez, José Francisco de Mercado y Antonio García, de la Asociación Unificada de la Guardia Civil de Segovia.



Dionisio García, diputado provincial; Miguel Ángel Hernández, de la Diputación de Segovia; Paloma Sanz, presidenta del Partido Popular de Segovia; José Mazarías, coordinador general del PP de Segovia, y María Ángeles García, procuradora.



Paula Ayer y Alberto López, de Negotia.



Virginia Hidalgo, fiscal de Incapacidad; Pilar Orleta, fiscal de Menores; Antonio Silva, fiscal jefe de Segovia y las fiscales Elena Martín, Laura Santiago e Inmaculada Martínez.



José Luis de Vicente, secretario general de FES; José María Chaparro, director general adjunto de Caja Rural Segovia; Andrés Ortega, presidente de la federación de empresarios segovianos; Javier López-Escobar, delegado territorial de la Junta; Beatriz Escudero, diputada del PP, y Jose Luis Aceves, secretario general del PSOE de Segovia.



Juan Carlos Álvarez, senador del Partido Popular; Yolanda Fernández, notaria de Segovia y Agustín García Matilla, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas y de la Comunicación.



Jesús Besteiro, abogado del Estado en Segovia; Pilar Rodríguez, secretaria de gobierno Tribunal Superior de Justicia; Julio Sanz, presidente del Consejo Regional de la Abogacía; Jesús de Mercado, secretario del Colegio de abogados de Segovia.



Alberto Erce, María Martínez, Cristina González y Ana Bermejo, del Santander.